
F e u e r w e h r s a u g e r

Wechseln des Bürstenaufsatzes der BIBER 22 BÜRSTE

•  Stellen Sie sicher, dass vor dem Wechsel des Bürstenaufsatzes die Stromversorgung getrennt wird.
•  Verwenden Sie für den Wechsel des Bürstenaufsatzes dem im Liefer-

umfang enthaltenen Bürstenausheber (1).
•  Setzen Sie den Bürstenausheber an der Kerbe (2), die mit dem Pfeil (3) 

gekennzeichnet ist, an und hebeln Sie die Bürste mit dem Bürstenaus-
heber nach oben (4).

•  Ziehen Sie den Bürstenaufsatz vom Antriebszapfen des Bürstenkopfes ab. 
•  Zum Einbau des Bürstenaufsatzes einfach den Bürstenaufsatz auf der Nabe ansetzen und bis zum 

Einrasten fest aufdrücken (5)

T e c h n i k  f ü r  s a u b e r e  T e i c h e

ANLEITUNG BÜRSTENWECHSEL



F e u e r w e h r s a u g e r

Changing the brush attachments of the BIBER 22 BRUSH

•  Make sure that the power supply is disconnected before changing the brush attachment.
•  Use the brush lifter (1) included in the scope of delivery to change the 

brush attachment.
•  Place the brush lifter on the notch (2) marked with the arrow (3) and 

lever the brush upwards with the brush lifter (4).
•  Pull the brush attachment off the drive pin of the brush head. 
•  To install the brush attachment, simply place the brush attachment on the hub and press firmly until 

it engages (5)

T e c h n o l o g y  f o r  c l e a n  p o n d s

INSTRUCTIONS FOR CHANGING BRUSHES


